

”

Ich bekomme viele Anfragen, kann schwer Nein sagen, vor allem wenn es um den guten Zweck geht. Aber wenn ich nur mehr Benefizkonzerte spiele, brauche ich bald eines für mich selber.

Markus Schirmer, gefragter Pianist, leidet vielleicht daran, zu wenig Zeit zu haben, nicht aber an Humorlosigkeit

“



Markus Schirmer mit Maja Gombac: Die junge Pianistin interpretiert Werke von Brahms und spielt mit Schirmer vierhändig

CHR. JUNGWIRTH/
BIG SHOT

Ein „Showcase“ für den guten Zweck

Ausnahmepianist Markus Schirmer spendiert am 27. April mit Schülern seiner Meisterklasse einen Klavierabend in Judenburg zugunsten des Solidaritätsprojektes manoj.

Von Bettina Oberrainer

Klavierabend

Freitag, 27. April, Veranstaltungszentrum Judenburg, 19.30 Uhr.

Karten: Bürgerservice Judenburg, Fohnsdorf, Pöls, Kulturämter Knittelfeld, Spielberg, Zeltweg.

Rad ist ihm nicht. Der Vielgefragte tourt von den USA bis Asien durch die Konzerthäuser dieser Welt, leitet internationale Musikfestivals, hat die nächsten Meisterkurse in Italien im Blick, bereitet „Arsonore“ im Schloss Eggenberg vor. Kommenden Freitag, 27. April, nimmt sich Ausnahmepianist Markus Schirmer Zeit, einen Abend zugunsten von manoj-Solidaritätsprojekten zu spendieren. Der charismatische Liebhaber von Ausgefallenem gastiert mit internationalen Preisträgern seiner Meisterklasse an der Kunstuni Graz in Judenburg. Und will sich bei diesem Klavierkonzert selber „zurücknehmen“, eröffnet „nur“ mit Maja Gombac und vier „Ungarischen Tänzen“ von

spielt Beethoven: Klaviersonate Nr. 23 in f-Moll, Opus 57, hochgradig expressiv. Die Appassionata. Scheucher spielte bereits in Konzertsälen, deren Podien zu den bedeutendsten in Europa zählen.

Warum manoj? Nicht zuletzt wegen der Verbundenheit mit der gebürtigen Pölsler Pianistin wie Hochbegabten-Begleiterin Maria Zgubic und mit Nora Sippel Kindermann vom Solidaritätsprojekt. Schirmer: „Gewiss bekomme ich viele Anfragen und kann schwer Nein sagen, vor allem bei Benefizgeschichten. Ich versuche, mit Augenmaß zu wählen.“

Der Reinerlös des Abends in Judenburg – alle Künstler verzichten auf eine Gage – fließt etwa in das aktuelle Frauenprojekt im Kongo oder in ein Waisenhaus in Syrien.

ANZEIGE

GEORGIFEST
St. Georgen ob Judenburg 2018

Sonntag, 22. April 2018 ab 9.30 Uhr

Unterhaltung am Dorfplatz und Ladenanger
Krämermarkt • Georgiprozession
Georgirtt

09.30 Uhr: Festgottesdienst umrahmt von der Chorgemeinschaft St. Georgen

10.45 Uhr: Reiter- und Pferdesegnung vor dem Kulturheim, musikalisch umrahmt vom Musikverein Scheibben-St. Georgen und der Wölzertaler-Schuhplattlergruppe

11.45 – 14.00 Uhr: Frühschoppen mit der Bergkapelle Fohnsdorf

11.45 – 18.00 Uhr: kostenlose Kinderanimation
Großer Glückshafen
Flohmarkt

STEIRER SCHMÄH
Ausfuhr